

Zahlreiche Urkunden im Innenministerium

20.01.2023

Zwei neue Präsidenten, Einweisungen in Besoldungsämter und mehr. BDK BW vor Ort.

Staatssekretär Wilfried Klenk (CDU) hatte für den 17. Januar 2023 ins Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Kommunen geladen. Präsident Christian Dettweiler, Präsident Jürgen Rieger, Präsident Hubert Wörner und Präsident Markus Eisenbraun wurden an diesem Tag verschiedene Urkunden übergeben. Besonders freuen durften sich zudem Polizeivizepräsident Frank Spitzmüller und Polizeivizepräsident Thomas Wild, die zudem neue Schulterklappen in Empfang nehmen durften.



Thomas Wild





Frank Spitzmüller

Frank Spitzmüller wechselt aus dem Präsidium Ludwigsburg als Präsident in den Norden nach Heilbronn. Thomas Wild, verlässt das Präsidium Einsatz und übernimmt das Präsidium Ludwigsburg.

BDK-Landesvorsitzender Steffen Mayer gratulierte allen Präsidenten und nutzte zudem die Möglichkeit zum Austausch mit Herrn STS Klenk, Frau Landespolizeipräsidentin Dr. Hinz sowie Herrn Landespolizeidirektor Feigl, die ebenfalls anwesend waren.

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)